

Baden-Württemberg VEMAGS gestartet

[16.1.2008] In Baden-Württemberg ist Ende 2007 das Projekt VEMAGS zum Verfahrensmanagement für Großraum- und Schwertransporte in den Echtbetrieb gestartet. An dem Projekt nehmen über 100 der 145 Erlaubnis- und Genehmigungsbehörden in Baden-Württemberg teil.

Erlaubnis- und Genehmigungsbehörden in Baden-Württemberg wurden vor Kurzem für die Teilnahme an VEMAGS, dem bundeseinheitlichen Verfahrensmanagement für Großraum- und Schwertransporte freigeschaltet. Zuvor waren bereits die vier Regierungspräsidien in Baden-Württemberg für die Teilnahme aktiviert worden. Dies meldet der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU). Das E-Government-Projekt VEMAGS stellt Bund, Ländern, Kommunen, Polizei und Bundeswehr sowie privaten Antragstellern im Internet eine integrierte Plattform für das Verfahrensmanagement zur Verfügung. In Baden-Württemberg haben bislang über 100 der insgesamt 145 Erlaubnis- und Genehmigungsbehörden ihre Teilnahme an dem Projekt erklärt. (bs)

<http://www.baden-wuerttemberg.de>

<http://www.vemags.de>

<http://www.rz-kiru.de>

Stichwörter: Baden-Württemberg, VEMAGS, Fachverfahren

Quelle: www.kommune21.de